

XXVII Asamblea General de Fedepalma

Fedepalma continúa superando retos



Durante la XXVII Asamblea General de Afiliados a Fedepalma, aparecen en la mesa principal de Izq. a Der. Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma; Cesar de Hart Vengoechea, Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma y Myriam Conto Posada, Secretaria General de Fedepalma.

El viernes 4 de junio se realizó, en Santa Marta, la XXVII Asamblea General de Afiliados a la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma. Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de la Federación hizo un breve pero muy conciso resumen de las actividades de la Federación y de la situación actual del sector, entre otros.

El Presidente Ejecutivo de la Federación manifestó en su intervención: "Durante la última década, la agroindustria de la palma de aceite en Colombia ha superado retos muy importantes, relacionados con la internacionalización de la economía y con la evolución de la propia actividad. El esfuerzo de los productores para reestructurar sus empresas y la consolidación gremial han dado los frutos que permiten al sector tener hoy un balance muy satisfactorio, con grandes posibilidades de crecimiento y desarrollo, aunque limitadas por el creciente deterioro político y social del país.

La gestión gremial, en este último año, se ha centrado fundamentalmente en consolidar unas reglas de juego claras en la política de comercio exterior de Colombia, en particular para el sector de las semillas oleaginosas y los aceites y grasas animales y vegetales; en las condiciones para que los productores puedan mejorar su competitividad; y en generar condiciones financieras, así como

estímulos e incentivos que permitan un mayor crecimiento del cultivo".

Así mismo, Jens Mesa Dishington indicó a los asambleístas como estaba estructurado el informe general a presentar:

"Primero se indica brevemente el contexto en el que se ha desarrollado la gestión gremial durante el último año, en particular con respecto al entorno sociopolítico y macroeconómico; luego se ilustra el desempeño de la actividad palmera nacional; más adelante se presentan las principales acciones gremiales relacionadas con: la política de comercio exterior, el mejoramiento de la competitividad, el financiamiento y los incentivos a la inversión, y el tratamiento tributario para el sector palmero; posteriormente se comenta la evolución de los programas de la Federación, de la administración de los fondos parafiscales, y de las entidades de apoyo gremial: Cenipalma y C.I. Acepalma S.A.; seguidamente se muestra el estado actual de afiliados; y en la parte final se analizan los aspectos más relevantes de la situación financiera de Fedepalma al 31 de diciembre de 1998.

Las labores contenidas en este informe son fruto del compromiso de muchas personas y de un trabajo en equipo, el cual ha contado con la valiosa orientación de la Junta Directiva de la Federación y con el concurso de las directivas de Cenipalma, de C.I. Acepalma y del Comité Directivo de los Fondos de Fomento Palmero y de Estabilización de Precios. A todos ellos deseo expresarles mis agradecimientos. De igual manera, a los funcionarios y empleados de Fedepalma y de las demás entidades de apoyo gremial, un reconocimiento muy especial por su esfuerzo y dedicación".

Para finalizar, Jens Mesa Dishington, dijo: "Esperamos haber cumplido cabalmente durante el último año con la confianza y la responsabilidad que nos fue encomendada, para que así todos ustedes, los afiliados, renueven también su compromiso con la Federación, y continuemos consolidando la unidad gremial en el sector palmero colombiano".